



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

emploi et solidarité : personnel

Question écrite n° 44591

Texte de la question

M. Yann Galut souhaite attirer l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur les inquiétudes des médecins inspecteurs de santé publique. Il existe environ 400 médecins inspecteurs de santé publique, dont 50 en services centraux du ministère des affaires sociales, 300 dans les DRASS et DDASS, et 50 détachés dans d'autres administrations. Les membres du corps des médecins inspecteurs de santé publique participent à la conception, à la mise en oeuvre, à l'exécution de la politique de santé publique. Ils assurent le contrôle de cette politique et les missions permanentes et temporaires d'inspection. Ils contribuent à l'organisation du système sanitaire et à la promotion de la santé. Or, ils doivent faire face à des responsabilités de plus en plus lourdes, en l'absence d'un effectif conséquent faute d'un déroulement de carrière suffisamment attractif. Par conséquent, il lui demande quelles dispositions elle compte prendre pour maintenir une véritable politique de santé publique.

Données clés

Auteur : [M. Yann Galut](#)

Circonscription : Cher (3^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 44591

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 avril 2000, page 2286